

○ゴミの焼却など自家処理をすゝめはどうか、
自家処理は場所にもよるが近所迷惑が多く
市としてはすすめたくない。

○ゴミ処理として肥料還元しているところがある
そうだが研究してみてはどうか。

保健衛生部会・行政側と話し合い(第1回)
ゴミ処理にかかるアンケート回答中心に清掃
センター所長佐野正倫氏外、私員一名招き
話し合いを行った。

○燃えぬゴミの収集日を旺日ではなく

日時(毎月15日、25日)のようにしてほしい。(町会)

不燃ゴミの収集は週一回にするよう現在
考慮中であるしばらく待てもらいたい(センター)
○古タイヤの処理に困っているそのため施設を
考えてほしい。(町会)

古タイヤは産業廃棄物である。法的に
にも生産者が処理すべきものである。
業者指導として、メーカーに文書を流して
いるが現実には捨てられたタイヤで町会で
は困っている。この場合は燃えぬゴミとして
処理してもらいたい。

○収集所をもっと増設できないか。(町会)
現在市内に三、二ハロケ所の収集所あり、二方せん
に一ヶ所、五、六米以内が原則としている。
増設希望の町会は、因数づけて、センターへ
申されば、実地調査の上さめる(センター)

○測溝の泥上げをやめたが連絡してもなかなか
きてくれない。

○春、秋(大清掃)の二回は清掃センターで実施
それ以外の時期は土木管理事務所で実施する。
道路横断暗きよの清掃並び蓋の取り除きの
要望は、土木管理事務所で取扱っている。
収集される汚工は、市道のJ字型測溝からあ
げられたものに限る。あがた汚上は水切りのよい
箱などに入れ、ダンボー車は使用しないでほしい。
連絡されてもすぐできることあるので、事前に連絡
をとてほしい。(青市工管事務所)

市道以外では青森市出張(県)、県土不事務所(県)
などの苦轍になつてゐる。

○ゴミの焼却など自家処理をすゝめはどうか、
自家処理は場所にもよるが近所迷惑が多く
市としてはすすめたくない。

○ゴミ処理として肥料還元しているところがある
そうだが研究してみてはどうか。

他都市の例では、市で収集したゴミに燃え不燃
かまじり折角工場をつくっても肥料にならなか
つたという、市民の自覚による分別収集がゼス
ないと成果があがらない現状で無理である。

○年末年始祝日など市民サイドにたつて代替収集
などできなが。

○市民のゴミ滞留限度は六日間が限度とみている。
それをメドに収集計画の検討してみたい。

○市の焼却施設をできるだけ見学させ、PR
してほしい。

○運動バスを利用して受け入れるよう来年度は
具現化したい児童の見学も考えていろ。
三千名以上の場合はバスを出す用意としている。
センターへ相談してほしい。

○ホリ客器について

ホリ客器ではなく、袋収集にしてほしい。都市によ
うでは、ホリ客器では収集しづらいところもある。

○ゴミこまかさもとつかり易く毎年出しとけし。
今後はや、上質紙を使用、色刷も検討中である。

○冬期間収集回数を減らしたり、自然収集にしない
ことについて

冬だからといって回数は減らしていい。冬期間は
自家処理するが、うつて、収集しない地域が
九町会あるが、要望あれば収集します。

□ 事務局から

アンケートは三、四町会へ切手同封でお願いしたが
回答は一五四町会で切手の無駄はあるにか。

大体の現況問題点は把握できただと思う。

いろいろの事情はあると思われるが、無回答か
無関心に過ぎないものと思いたい。

あすなろ国体、身障者スポーツ大会等、何かと
町会長さんには多忙な十月、ご苦労さんでした。

(問)次回は次回あります
(答)次回は次回あります